



養 県「校旗を作ろうプロジェクト」 蚕体験で絹文化への理解を

県主催の「校旗を作ろうプロジェクト」に町内全小学校が参加しています。カイコを育て、その繭から取った生糸で校旗を製作するものです。学校は授業の一環として取り組み、子どもたちは毎日ふんの掃除をしたり、人工飼料を与えたりしています。さらにカイコの成長過程や変化を細かく記録。できた繭は県が回収し、来年1月に校旗が完成します。

体 6区(十三坊塚)自主防災訓練 験を通して、防災意識を高める

6月4日、6区自治会で自主防災訓練が行われました。参加者は、AEDの使い方や心臓マッサージの方法、地震などを体験。宮澤孝男区長は「今年で4回目の実施。リアリティある訓練を通して、皆さんの日常に生かしてほしい。今後も継続していきたい」と話していました。



ミ 中野幼稚園「いい歯いきいき教室」 ヤカシャカ、シュッシュでばい菌バイバイ

6月12日、中野幼稚園でいい歯いきいき教室が行われました。歯科衛生士さんから、大事な歯をばい菌から守るための歯の磨き方を教わった児童たち。鳥谷翼くん(新中野・33区)は「甘いものを食べたら、しっかり歯磨きをします」と話してくれました。

桃 長柄公民館「親子クッキング教室」 に、キウイに、みかんに、チェリー

6月10日、長柄公民館で親子クッキング教室が行われ、8組17人の親子がロールケーキ作りしました。たくさんのフルーツと生クリームを上手に巻くコツを先生から伝授された後、親子で息を合わせていざ挑戦。完成した大きなロールケーキを持ち帰りました。



針 長柄公民館「ぬいぐるみ作り教室」 と糸で、私だけのデディベア

6月16日、長柄公民館でぬいぐるみ作り教室が行われました。布を縫って、綿と愛情をつめて各パーツを作ったら、針と糸を使って丁寧に縫って参加者たち。「あたまでっかち」「いびつになった」との会話をしながら、最後は自分だけのデディベアを完成させました。

PHOTO PALETTE

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。☎47-5007



東毛林間学校管理人
羽山昭男さん

中学校「林間学校」 広報おうら、初潜入

オール握って船漕いだー！

check!

南中 団結中

艇庫で動作を確認

あらかゆる場面で「協力、協力」。友達を思い、助け合う。協力なくしては過ごせない3日間。

これが、林間学校だ！

配膳は任せて

順番に漕ぎました

登ったら必ず下る山登り

熱いぜ！熱いぜ！

集合写真は玄関で撮影。後ろの「東毛林間学校」の文字を見て、自分が行った当時を思い出す保護者も多いのでは？

中学1年生にとって、宿泊を伴う大きな行事。普段味わうことのできない「大いなる自然」の中で、かけがえのない時間を過ごしました。

声を掛け合ってコツを掴んだら、カッターのスピードがグッとあがりました。このことは、秋の体育祭でも生かせると思います。

集団生活で仲間との絆を強めることができました。特にキャンプファイヤーで中1年がひとつにまとまった気がします！

松本清流さん

中川満里奈さん



マイル! みつけた!